



Nouveau Pacte Ferroviaire 2018

Nouvelles provocations du Premier Ministre !

Face à la très forte mobilisation des Cheminots et au soutien grandissant de l'opinion publique contre une réforme du Ferroviaire inefficace, le Premier Ministre Édouard Philippe joue une nouvelle fois la carte de la provocation !

Sur France Inter ce 5 avril 2018, le Premier Ministre réitère des messages forts et provocateurs !

- Il se dit ouvert à la discussion (pas à la négociation) alors que les amendements sur les aspects sociaux de la concurrence seraient déjà validés !
- Il annonce que la fin du recrutement au statut n'est pas discutable !
- Il annonce que la SNCF et les Cheminots ne sont pas à la hauteur des attentes !
- Il annonce que ces dernières années rien n'aurait changé à la SNCF !
- Il remet en cause la réforme du ferroviaire de 2014 !
- Il ne précise aucun engagement sur la dette à court terme !
- Il ne précise aucun engagement sur un financement pérenne du ferroviaire !

L'UNSA-Ferroviaire se tient prête au débat démocratique en confrontant ses propositions, sur la base d'un échange public, avec des interlocuteurs respectueux de l'ADN UNSA :

LA NÉGOCIATION

Roger Dillenseger
Secrétaire Général
06 08 89 71 69

Fanny Arav
Administratrice salariée
SNCF Réseau
06 85 02 67 92

Florent Monteilhet
Secrétaire Fédéral Traction
06 51 99 01 65